
	

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 88 回	番組審議会	

	

1.開催日時:	 平成 28 年 1 月 22 日（金）	 午後 14 時 00 分より	

	

2.開催場所:	 	FM 軽井沢	 スタジオ	

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）									

	

3.出席：	 	

	 ［委員］委員総数 8 名	

	 	 	 議長・委員長	 	 西 千 穂		

	 	 	 委 員	 	 小 林 敦	

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	

	 	 	 委 員	 	 藤 巻 傑	 	 	

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	

						委 員	 	 皆 川 伸 也	

						委 員	 	 北澤雄一郎	

	 	 	

	 ［委員の出欠］	

	 	 	 出 席 委 員7 名／欠 席 委 員1 名	

	 ［局側の出席者］	 	 	 	

	 	 	 事業本部	 	 			近 森 敬 一	

	 	 	 制作技術部	 	 	岩 下雄一郎	

			

4.議題：	 番組審議	

	 	 	 〈番組名〉｢yes 軽井沢からの便り	presented	by	ホクトプレミアム霜降りひらたけ｣	

	 	 	 〈放送日時〉	 毎週土曜日	 18:00〜18:30	

	 	 	 〈試聴〉	 平成 27 年	9 月 5 日（土）放送分	 	

	 	 	 〈委員の意見〉	

	 	 	 	 	 ■ラジオの 30 分番組でも、きっちりと作り込む事でここまで充実した内容の番組になると知

った。この様な番組が数多く作られることを、今後も期待する。	

	

	 	 	 	 	 ■ナレーターの喋りがとても聞きやすいと感じた。番組内で取り上げた人物と選曲がとても

上手かった。	

 

          ■偉人達が多く居た軽井沢だから出来る番組。この様な番組をもっと多く放送出来れば良い。	

 



	 	 	 	 	 ■30 分の限られた時間を上手く使い構成していた。内容と選曲が上手く繋がっていた。	

	

	 	 	 	 	 ■ナレーションと音楽で構成されているので聞き入りやすかった。この番組を通して若い世

代が軽井沢に興味を持ってもらえる仕掛けがあればもっと良かった。	

	

	 	 	 	 	 ■構成から選曲まで本当に良く練られていた。	

	

	 	 	 	 	 ■まさに軽井沢だから作れる番組。軽井沢はゆかりのある偉人が多く、これを活用しない手

はない。やっと実現して良かった。この番組を放送だけで終わらせない様にどのような事が

出来るか考えて欲しい。	

	

	

 


